

Conclusiones de los jóvenes

Cabe recalcar que todos los proyectos, comprendidos aproximadamente en el periodo de marzo a octubre, si bien están distribuidos en ejes, tienen una conjunta relación, ya que todos tienen como fin el compromiso social, la difusión del cooperativismo, el cuidado de nuestro planeta y de las personas que en él habitan.

La **matriz de pensamiento y el andamiaje ideológico** en el que están germinando la mayoría de las nuevas generaciones se sostiene en la **ausencia de ideales, donde la corrupción hace del detrimento de las instituciones la noticia presente en todos los medios**, la ausencia de un horizonte claro, con una mentalidad a cortísimo plazo y el individualismo como principio, con una marcada ausencia de discusión sobre el desarrollo del país o las organizaciones bases de toda comunidad.

Acercar a nuestros jóvenes a la realidad del cooperativismo y a su forma de entender el mundo, *es una necesidad y una obligación que establecen los principios de todas las cooperativas del país y del mundo.*

Es necesario pasar de la capacitación a la acción mancomunada en cada una de nuestras localidades

**Porque hay una sola manera de predecir el futuro...creándolo
El mañana es hoy... este es el desafío.**